



江戸川区立葛西第二中学校 学校だより

芙蓉

令和6年10月18日発行
第17号「前期プライド8（エイト）号」
発行人 校長 植木 清

教育目標

- ・自ら進んで学ぶ生徒になろう
- ・健康でたくましい生徒になろう
- ・あたたかい豊かな心の生徒になろう

2024前期プライド8（エイト） 日々コツコツ積み重ねていく活動

葛西第二中学校では「プライド8」の取り組みを行っています。「プライド8」の取り組みの中で、日頃からコツコツと積み重ねていく活動について、各クラスの中で一番ふさわしいと思われる人物を生徒に選んでもらいました。

選ばれた皆さんに「おめでとう」と言いたいです。皆さんは、クラスメートから認められたということです。とても光栄なことと思ってもらえればと思います。また、自分自身の活動に誇りをもって欲しいと思います。部活動や学力、体力については、特に優れていれば、さまざまな場面で表彰され、その功績がたたえられます。ところが、日々の学校生活はそういったことだけではありません。毎日の地道な積み重ね、コツコツと少しずつ、絶えることなく継続される活動がほとんどです。自分のため、仲間のためと頑張ってきた人に、自信と誇りをもってこれからも続けて欲しいという思いを込めて紹介いたします。



- 1 あいさつ部門 … 「相手を元気にする気持ちのよいあいさつをする人」 各クラス1名
- 2 言葉遣い部門 … 「場をわきまえた言葉遣いをする人」 各クラス1名
- 3 授業部門 … 「授業へ積極的に参加し、積極的に発言をする人」 各クラス1名
- 4 ボランティア部門 … 「生徒会、委員会、係、当番など仲間のために地道に働く人」 各クラス1名

(1) あいさつ部門 「相手を元気にする気持ちのよいあいさつをする人」

1年1組 下前 權吏さん	2年1組 長田 文鷹さん	3年1組 平木 純礼さん
		樋口 悠さん
2組 鈴木 幸貴さん	2組 八尋 優羽さん	2組 陸田 暁さん
3組 江尻 智也さん	3組 石田 雄剛さん	3組 山崎フロリアーノ 絢介さん
4組 村松 楓人さん	4組 齋藤 進太郎さん	4組 石澤 幸汰さん
		若林 蒼空さん

(2) 言葉遣い部門 「場をわきまえた言葉遣いをする人」

1年1組 長野 秀祐さん	2年1組 小川 あいさん	3年1組 中濱 知花さん
	尾島 琥太郎さん	
2組 黒田 清莉菜さん	2組 福永 ゆりさん	2組 近藤 大仁さん
	清末 結愛さん	
3組 江尻 智也さん	3組 松崎 勇輝さん	3組 小島 健人さん
	福井 和花さん	
4組 井上 浪漫さん	4組 目黒 明日香さん	4組 吉田 梨央さん

(3) 授業部門 「授業へ積極的に参加し、積極的に発言をする人」

1年1組	下前 權吏さん	2年1組	林 可偉利さん	3年1組	山片 快斗さん
2組	鈴木 湧さん	2組	飛内 春輝さん	2組	構野 慧汰さん
3組	江尻 智也さん	3組	椎名 龍太さん	3組	齋藤 奏楽さん
4組	笹川 玲奈さん	4組	今井 悠翔さん	4組	林 享祐さん
			彦坂 美陽さん		

(4) ボランティア部門 「生徒会、委員会、係、当番など仲間のために地道に働く人」

1年1組	中野 博夏さん	2年1組	長田 文鷹さん	3年1組	井上 すみれさん
2組	倉知 楓さん	2組	根笹 智輝さん	2組	近藤 大仁さん
3組	福井 和花さん	3組	石田 雄剛さん	3組	笹川 悠樹さん
			瀬戸口 瑠一さん		
4組	小林 朔さん	4組	柳川 紗葵さん	4組	杉本 莉瑠さん

<教職大学院 実習生 伊神 裕一朗先生からのメッセージ>

葛西第二中学校の皆さん、本当にお世話になりました。2年間にわたる実習を改めて振り返ると、先生方や職員の皆様、生徒の皆さんに心温かく接していただいたことに感謝の言葉が尽きません。本当にかげがえのないことだったと思っています。

3年生の皆さん、本当にありがとうございました。9月という受験を意識する時期に授業できたこと、本当に感謝しています。積極的に発言したり、真剣に話し合い活動をしてくれたりする皆さんの姿を見て、よりわかりやすく実りのある授業にするために、今よりももっと努力や工夫をしていかなければいけないと思いました。また、1組の皆さんには、学活のために用意した話に対しておおらかに対応してくれて、助けられるとともに励みになりました。1・2年生の皆さんとの関わりは少なかったと思います。それでも、授業見学の時や廊下ですれ違った時に話ができて、中には去年のことを覚えていてくれている人もいて、うれしかったです。

授業のほかにも、生徒会役員選挙や委員会活動での皆さんの様子が印象に残っています。真剣な気持ちで立候補する姿や経験したことのない役割に挑戦する姿、皆の前に立つ仲間に対して敬意をもって接する姿から、互いに尊重し支え合うことの素晴らしさを改めて実感しました。

今回の実習で明らかになった課題を克服し、熱い思いをもって、学ぶ楽しさやおもしろさを伝えることのできる先生になれるよう、1日1日を大切に頑張っていきたいと思います。

短い間でしたが、本当にありがとうございました。お元気でいてください。皆さんの学校生活が充実したものになることを心より願っています。

栄光を讃えて

- ☆ 江戸川区三署（葛西警察、小松川警察、小岩警察）合同地域安全のつどい 感謝状 吹奏楽部
- ☆ 産経ジュニア書道コンクール ジュニア賞 南 美慧 （8月14日産経新聞に掲載されました。）
- ☆ 秋季総合体育大会 野球の部 第3位
- ☆ 秋季総合体育大会 卓球の部 女子団体 準優勝 男子団体 第5位（男女ともに都大会出場）
女子シングルス 下野 杏奈・原 來愛 第9位
男子6名、女子6名が都大会に出場します

※ 敬称は略させて頂きました。